

■ SANTA MARTA DE TORMES

El asfaltado de los barrios de El Carmen y Conde Barcelona finaliza la renovación del casco urbano

La modernización de las zonas más antiguas supone una inversión de 120.000 euros ■ La actuación ha duplicado los aparcamientos

ENE | SANTA MARTA

El concejal de Fomento de Santa Marta, David Mingo, presentó ayer la finalización del proyecto de renovación del pavimento en las calles del barrio de El Carmen y la plaza Conde Barcelona, que se completarán con el acondicionamiento de otras zonas y que supone una inversión de 120.000 euros.

Las obras han incluido una renovación integral del firme con pavimento asfáltico en tres calles: Virgen del Carmen, San José y Santa Teresa de Jesús, tras la ordenación del aparcamiento realizada y la sustitución de las luminarias. Una de las zonas más antiguas del municipio y que soportan una alta densidad de tráfico, por lo que se han duplicado el número de plazas de aparcamiento (en línea y batería) en estas calles amplias y con anchura suficiente entre siete y once metros, afirma David Mingo.

Por su parte, en la plaza Conde Barcelona, aunque es una zona con menor volumen de tráfico, se ha potenciado como zona de aparcamiento "al estar aneja al centro urbano junto a la avenida de Madrid". Una actuación que comenzó la escuela taller con la creación de aparcamiento en las zonas interiores y la renovación de los servicios de abastecimiento de agua, lo que provocó el deterioro del pavimento "y con esta actuación se ha acondicionado de forma estética y funcional", insiste el edil.

De esta manera, queda completado el acondicionamiento del centro urbano con estas pavimentaciones y las realizadas estos años anteriores.



David Mingo comprueba la recién asfaltada calle Virgen del Carmen. | ENE

La ordenación viaria incluye 350 plazas de parking esta legislatura

Con el objetivo de dar prioridad a los peatones dentro del casco urbano y de ordenar el tráfico en los barrios más antiguos, pero anexas al eje central vertebrador del municipio que es la avenida de Madrid, la Concejalía de Fomento en colaboración con las áreas de Urbanismo y Mantenimiento, ha creado más de 350 plazas de aparcamiento en las zonas anexas. La remodelación de la plaza Conde Barcelona ha permitido duplicar el número de aparcamientos existentes al rebajar el acerado de la zona ajardinada para permitir el estacionamiento. El Plan de Actuación de Aparcamiento en Superficie, tanto en batería como en línea y señalizadas con pintura en la calzada, ha incluido nuevas plazas en los barrios de El Carmen, Las Nieves, Veralux, Signo XXV, plaza Conde Barcelona y Prado de los Guzmanes.

■ VILLARES DE LA REINA



Miguel A. Pérez, Teresa Polo, Ana Hernández, Antonio Gómez y José Martín en la inauguración de la muestra en el Consistorio. | ENE

El Consistorio expone el fondo documental de la historia del municipio desde el año 1752

ENE | VILLARES

El Diputado de Turismo y Patrimonio, Antonio Gómez, junto al alcalde de Villares, José Martín, y ediles del equipo de Gobierno, inauguraron ayer la exposición 'Archivos Abiertos', dentro del programa de la Diputación, para recuperar los documentos que marcan la historia del municipio y también que facilitan la gestión administrativa a los técnicos del Consistorio en la

actualidad.

Un trabajo en el que se han invertido 50.000 euros y tres años de organización, selección, limpieza y catalogación de los legajos que recogen todo lo acontecido en la historia de Villares desde 1752, recopilados en 1.468 cajas. El documento más antiguo es sobre las cuentas de herbajeros y el catastro del Marqués de Ensenada y la documentación mejor conservada es la del siglo XIX.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los escolares visitaron ayer la exposición 'Recordando y Descubriendo', incluida en el programa 'Aprendiendo Juntos', con el que los mayores pueden recordar y los niños descubrir cómo eran y cómo son los objetos que pueden ver hoy. | ENE

Especial LA GACETA Jardinería y piscinas

- ▶ Plantas, herramientas, abonos y riegos para su jardín
- ▶ Tipos de piscinas, su mantenimiento e instalación
- ▶ Últimas tendencias a la hora de montar un jardín

Fecha de publicación LA GACETA :27 de marzo

Fecha de publicación LA GACETA desalamanca.es : 28 de marzo al 4 de abril

